

An den
Vorsitzenden des Beschwerdeausschusses
der Stadt Köln
Herrn Horst Thelen
Rathaus

50667 Köln – Innenstadt

03.06.2014

Tier-FFW in Köln

Sehr geehrter Herr Thelen,

unten anhängend im Detail die Geschehnisse vom vergangenen Sonntag, wo ich einen schwer verletzten Rabenvogel am Straßenrand fand und – da selbst mit dem Fahrrad unterwegs und daher eingeschränkt – versucht hatte über die Tier-FFW Hilfe bei der Rettung des Tieres zu erhalten. Man hatte mich mit dem Hinweis für Wildtiere nicht zuständig zu sein abgewiesen. Es folgte dann für mich und das Tier ein längeres Desaster in hilflosen Versuchen ein Taxi zu finden, das ein verletztes Tier zu befördern bereit ist. Nach über 30 Minuten kam ich dann per Taxi mit dem Tier in der Tierklinik an. Es verstarb dort kurz nach Eintreffen.

Die Odyssee für eine versuchte hilfsbereite Bürgerin war damit noch nicht zu Ende. Ich musste ja mein Fahrrad in Marsdorf noch abholen, wo ich es stehen lassen musste.

Ähnliche Erfahrungen mit der Tier-FFW hatte ich ca. 6 Jahre vorher bereits bei einer verletzten Katze gemacht, wo man nicht ausrückte, weil ich im Wald (direkt gegenüber vom allseits bekannten „Haus am See“ keine Hausnummer angeben konnte!!!).

Auf der Seite der Stadt Köln wirbt die Tier-FFW mit dem in 2012 verliehenen Tierschutzpreis u.a. damit „von A wie Amsel bis Z wie Ziege“ alles zu retten. Meine Erfahrungen sind davon weit entfernt.

Heute habe ich mit einem Mitarbeiter der FFW gesprochen, der auf meine Beschwerde hin um Rückruf bat. Man hat mir erneut bestätigt, auch „wenn es dem Bürger schwer zu vermitteln sei“, dass man nicht zuständig sei und nicht für jedes Tier ausrücken könne.

Ich finde in einer Millionenstadt wie Köln sollte man für verletzte Tiere Hilfe anbieten. Als Privatperson hätte ich die FFW nie in Anspruch genommen, wenn ich selbst Transportmöglichkeit gehabt hätte. Mit dem Fahrrad und alles andere als kooperativen Taxiunternehmen war mit das aber nahezu unmöglich. In solcher Situation sollte ein Hilfsdienst auch helfen.

Mit freundlichem Gruß